

第二姫路・勝原ホームだより



【アジサイ観賞】

梅雨の合間の快晴に、新緑がいつそう色濃く感じられる今日この頃、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。梅雨の中休みには、真夏を思わせるほど蒸し暑い中、いかがお過ごしでしょうか。

6月は世界の梅公園へあじさいドライブに行きました。天気も良く「きれいやな」「いろんな色がある」と、久方ぶりの外出を満喫されておりました。また、屋内でのホットプレート調理やおやつ作りでは、お好み焼きやギョーザ、焼きそばなど「これならなんぼでも食べられる」と、美味しそうに食べられておりました。これからも気分転換を図れる企画を催していきます。

●7月の予定

- 3日(土) 避難訓練
- 7日(水) セタ会
- 12日(月) 散髪(予定)
- 13日(火) 流しそうめん(予定)
- 14日(水) 流しそうめん(予定)

※例年、流しそうめんを開催しておりますが、今年はホットプレート調理へ変更を検討しております。

7月生まれの方

・中井さん
おめでとうございます



● 6月の思い出



【あじさい観賞】(もみじ)



【あじさい観賞】(あやめ)



【あじさい観賞】(さくら)



【ドライブでのあじさい花壇】

久方ぶりの散髪を行いました。暑い日が続き「髪を切ったら、さっぱりしたわ」と、笑顔で話をされておりました。夏の季節になる前に散髪が出来、さっぱりとした表情をされておりました。また、つばめは縁起をもたらず渡り鳥として有名です。今年もつばめの巣が出来、ヒナの鳴き声が良く響いております。



【つばめの子育て】



【散髪の風景】



【散髪の風景】



【散髪の風景】

お願い

今年の梅雨も蒸し暑い日が続いております。梅雨の中休みでも、湿度の高い日が多く、こまめに水分補給を行い、熱中症や脱水症予防に気を付けております。また、空調管理もおこなっておりますが、それによって身体を冷やしてしまうこともあり、薄手の衣類等の持参及び入れ替えがありましたら、よろしくお願い致します。

新型コロナワクチンの接種も2回目が終わり、1つの区切りがついたように感じます。面会等も徐々に規制を緩和していく検討をしておりますので、今しばらくは、窓越し面会にご理解とご協力を、よろしくお願い致します。暑い季節になりますと、食中毒も流行してきますので、生もののお菓子のご持参は控えて頂ければ幸いです。